



## Lovebird 'Wisanggeni' Moncer di Piala Wawali

**PERSAINGAN** burung berki-  
 cau atau ocehan kelas lomba da-  
 pat disaksikan saat digelar lom-  
 ba ocehan bergengsi. Satu di an-  
 taranya dalam lomba ocehan  
 ePiala Wawali di kompleks Em-  
 bung Langensari Klitren Yogya,  
 Minggu (26/8) lalu. Ribuan oce-

han dilagakan dalam even ini,  
 sehingga berakhir setelah Ma-  
 ghrib.

Pada kelas lovebird Embung,  
 lovebird dengan nama Wi-  
 sanggeni berhasil moncer dan  
 terpilih menjadi juara pertama.  
 Lovebird besutan Herry D asal

Wonosobo ini berhasil mengalah-  
 kan Bisma milik Agung asal  
 Muntilan yang mampu men-  
 duduki juara dua. Lain halnya  
 dengan lovebird bernama Inova  
 milik Kaka-Luwes BC terpilih  
 sebagai juara ketiga di kelas  
 tersebut.

"Lomba ocehan Piala Wawali  
 Kota Yogyakarta ini kami ja-  
 dikan sebagai momentum untuk  
 dibukanya gantangan Langen-  
 sari Bird Club. Dalam waktu  
 dekat segera kami sosialisasikan  
 latihan rutin maupun lomba  
 yang akan kami laksanakan di  
 sini," ungkap panitia lomba, Aris  
 Santoso saat ditemui di sela-sela  
 acara.

Ditambahkan, even bergengsi  
 tersebut dibuka langsung oleh  
 Wakil Walikota Yogya Heroe  
 Poerwadi. Usai pembukaan Wa-  
 wali dan sebagian tamu un-  
 dangan langsung menyaksikan  
 lomba ocehan jenis prenjak.  
 Pecinta burung ini kian banyak,  
 bahkan ada komunitasnya.  
 Adapun peserta selain dari DIY  
 antara lain ada dari Wonosobo,  
 Purwokerto, Solo, Semarang,  
 Magelang, Purworejo dan Pur-  
 balingga.

Lain halnya pada kelas murai  
 batu Wawali, juara I sampai III  
 berturut-turut sebagai berikut,  
 Battosai - Ramasakti (Yogya),  
 Pajero-Bernat (DIY) dan Mercy-  
 Teguh (Walet). Sedangkan di ke-  
 las prenjak Klitren, juara I di-  
 raih Kusumo milik Dony (PM-  
 SR). Juara II dan III, yaitu  
 Krisna - Kipli (PMP Purwokerto)  
 dan Pathol - Puji (PMP Pur-  
 wokerto). Sedangkan kelas Ko-  
 nin Klitren juara I sampai III,  
 yakni Generasi Sujud - Pratama  
 (KNI DIY), X2 Saputra G - Andre  
 (JSB) dan Temon - Ananta (MK-  
 MJ SF).  
 (Yan)-m



Tim juri saat menilai ocehan yang dilagakan.

MERAPI SULISTYANTO

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 November 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005